

Le Courrier du Loiret, 16 avril 2015

Attentat de Tunis

Ascoux pleure Huguette Duepu

La famille, les proches et les personnalités se sont rassemblés dans une grande ferveur à l'occasion des obsèques d'Huguette Duepu, à Ascoux, vendredi 10 avril, victime de l'attentat de Tunis.

Huguette Duepu avait été grièvement blessée dans la tragédie du mercredi 18 mars, à Tunis. L'habitante d'Ascoux a succombé à ses blessures, dix jours plus tard, samedi 28 mars.

Huguette Duepu était l'ancienne cantinière de l'école

La retraitée participait à une croisière en Méditerranée quand elle a été victime de la folie meurtrière qui a conduit des terroristes à tirer dans la foule venue visiter le musée du Bardo, de Tunis.

Les secours comptabilisaient 21 morts (dont quatre touristes français) et une quarantaine de blessés. Parmi eux, figurait Huguette Duepu, 74 ans,

qui n'a pas survécu à ses blessures. Elle s'était installée à Ascoux il y a près de 50 ans. Elle avait longtemps travaillé à la cantine de l'école de la commune.

Des personnalités politiques étaient présentes à ses obsèques, dont Marc Gaudet, maire d'Ascoux. Il a été le seul civil à s'exprimer dans la petite église Saint-Charles, d'Ascoux. Tout en haut de travée de droite, avaient pris place Marianne Dubois, députée, Jean-Pierre Sueur, sénateur, Michel Jau, préfet du Loiret, Philippe Fournier-Montgicieux, sous-préfet de Pithiviers, et le capitaine Jean-Luc Chevallier, commandant en second de la compagnie de gendarmerie de Pithiviers.

Un monde qui devient un peu fou

Le père François Verneau qui dirigeait la cérémonie s'est interrogé sur « ce monde qui devient un peu fou ». Avec une émotion tout juste contenue, et devant la famille, Marc Gaudet a retracé les temps forts de la vie bien remplie d'Huguette, au côté de son mari Robert, transporteur. Les deux familles Duepu et Gaudet se côtoyaient : « Je n'ai pas oublié quand nous prenions la route ensemble pour quelques jours de vacances, mon père au volant de sa CX et Robert au volant de sa DS bleue », s'est remémoré Marc Gaudet qui a assuré la famille de toute son affection et celle de la collectivité.

BERNARD-MARIE THOMAS

